

三面地域写真コンテスト審査員による参考出品「一本橋」鷺尾光幸（岩崩）

三面地域写真コンテストを実施しました！



最優秀賞「三面川早春」貝沼修吉（堀野）

最優秀賞を受賞して 貝沼 修吉（堀野）

三面地域写真コンテストを実施して
審査委員長 田村 博幸（千縄）
今年、初めて企画した写真コンテスト。応募があるのか心配していましたが、11名の皆様から27作品もの応募があり、交流部会一同、大喜びでした。素晴らしい作品ばかりで感動しました。何度も足を運び、シャッターチャンスを根気よく待ち続ける。そこにすばらしい情景が現れ、そしてすばらしい作品が生まれる。11名の皆さんありがとうございました。来年もたくさん応募を待っています。

早春の布部やな場。消え残る岸辺の雪、春霞の中に浮かぶ川舟の“静”と雪解けを集めて流れ下る水音の“動”を対比させて画像に撮り込みました。

また、舟上の人影によつて三面川とその流域に暮らす人々との関わりが表せたような手応えを感じました。

撮影意図を汲み上げて頂きました。審査員の皆様にお礼を申し上げます。

協議会の活動が地域の活性化に繋がるよう願っております。

（敬称略）



優秀賞「ばあばといいた夏」横井良人(片町)



優秀賞「消えゆく学舎 三面小学校」菅井好子(新屋)



特別賞
(三面地域まちづくり協議会長賞)
「初雪の朝」貝沼カツヨ(新屋)



特別賞
(三面地区区長会長賞)
「三面発電所」鷺尾喜広(岩崩)



特別賞
(三面小学校長賞)
「見よこの勇姿」菅井雄一郎(新屋)



特別賞
(三面地域まちづくり協議会副会長賞) (三面地域まちづくり協議会事務局長賞)
「やまねがの～」鷺尾憲人(岩崩) 「よいしょ！」内山直也(千繩)



特別賞
(三面地域まちづくり協議会事務局長賞)
「よいしょ！」内山直也(千繩)



審査会のようす



初めて三面地域写真コンテストが行われ、私も審査員の一員に加えていただきました。コンテストには11名27点の写真が出品されました。美しい三面の風景、人々の営み、児童の活動等、多岐にわたりました。審査では優劣をつけるのが難しかったです。見事な構図や高い技術を感じさせる作品が多く、目を楽しませてもらいました。

全作品は文化祭に展示され、会場が華やかになりました。また、表彰式を当校で行い、微力ながら地域活性化の一助となつたかなと思っています。来年はさらに多数の作品が出品されることを願っています。



よかつた！三面地域写真コンテスト

三面小学校長

大滝 良夫

あさひまつりが盛大に開催されました! (10月23日)

三面地域まちづくり協議会による鮎の串焼き

あさひまつりに参加して

副会長 田村 新作(千縄)

あさひまつりにおける郷土料理の販売で、三面地域まちづくり協議会は鮎の串焼きを販売しました。

炭起こしから始まり、鮎の頭から串をさし、泳いでいるように見せるのは難しかったです。10時より販売開始、11時くらいには予約と販売が順調に進み、鮎の焼けるのが間に合わないくらいでした。12時半くらいに用意した100匹の鮎が完売し、盛況に終わることができてよかったです。

あさひまつりに参加して

事務局長 佐藤 寿一(布部)

7月から「あさひまつり」への郷土料理出店計画が進められました。当日は各地区とも味自慢の一品を揃え、多少のハプニングはあったものの、昼過ぎには完売することができ、大成功に終わりました。特に塩野町地区は女性の方々がにぎやかに、そしてテキパキと行動していたのが目に映りました。当協議会においても、もっと多くの女性の方に参加いただければ、にぎやかで活気ある活動ができるのではないかと思います。次の行事には大勢の方々の参加をお待ちしております。



わかあゆ“親子”三面太鼓の披露



あさひまつりのステージイベントで、わかあゆ三面太鼓史上初めての親子太鼓を披露しました。

三面小学校PTAにご協力いただき、3名の方が児童と一緒に演奏しました。

何年もこの耳で聴いてきた「わかあゆ三面太鼓」。子ども達が先生となり、教えてもらいましたが、実際に練習してみると、難しい一面もありました。

当日は、みんなの緊張感が伝わり、とても良い演奏となりました。

横山麻子(布部)

あさひまつり当日は、とても不安でしたが、楽しく演奏することができました。わかあゆ三面太鼓に参加できてよかったです。

佐藤みか(新屋)

今回初めて三面太鼓に挑戦しました。練習の時から子供達について行くのが精一杯でした。本番当日も緊張しましたが、始まってからは思ったより楽しくできました。一生の思い出になりました。

本間恵美(布部)

すこやかウォーキング&クリーン作戦(10月30日)



クリーン作戦に参加して 環境部会副部会長 本間 繁壽(岩崩)

今年は、いつもと違う景色の中を歩きながらごみ拾いをしてもらおうと、岩崩・茎太・千縄・布部・猿田の参加者を石住から布部やな場まで、新屋・中新保・堀野・上中島・石住の参加者を岩崩から布部やな場まで歩いてもらいました。

子どもたちも多数参加していただき、いつも以上ににぎやかな雰囲気でした。道路沿いには空き缶やペットボトル、お菓子の袋から、くつや本など様々なごみが落ちていました。中には蛍光灯などの危険なものも落ちていました。

秋晴れの中、さわやかな汗を流しながら地域がきれいになりました。



新潟県ふるさとづくり大会in村上で事例発表（11月13日）

副会長 小池 徹（布部）

新潟県内でまちづくりに取り組んでいる団体や行政職員などが一堂に会し研修と情報交換を行う「新潟県ふるさとづくり大会」が、今年は村上市総合文化会館を会場に県内から総勢250人の参加で開催されました。

地元開催ということで、三面地域まちづくり協議会で行っている三面大運動会が、学校と地域の連携事業として高く評価され、事例発表をさせていただきました。

これを励みに、今後も魅力ある地域づくりを進めていきたいと思います。



みおもての話題

第54回朝日駅伝大会（11月3日）

毎年恒例の朝日駅伝大会に、三面地区から4チームが出場しました。全31チームによる熱い戦いが繰り広げられました。

- ・11位 基太ランナーズA（監督 高橋 昇）
- ・13位 石住（監督 石栗孝男）
- ・17位 布部（監督 佐藤寿一）
- ・29位 基太ランナーズB（監督 高橋 昇）



写真提供：朝日駅伝大会

information 協議会からのお知らせ

今年度も「料理交流会」を開催します。

詳しくは、1月15日にチラシを配布しますのでご覧ください。

日 時 2月26日（日）

会 場 村上市総合文化会館2階 調理室



発行：お問い合わせ 三面地域まちづくり協議会

■事務局（村上市朝日支所 地域振興課内）

〒958-0251 新潟県村上市岩沢 5611 番地

■連絡先 TEL 0254-72-6881 FAX 0254-72-0328

E-mail:as.shinko-chiiki@city.murakami.lg.jp



早いもので、年末が間近に迫ってきました。自分自身の今年1年を振り返って、初めてのことがいっぱいあった年だったなと感じました。初めての「写真コンテスト」、初めての「あさひまつり」、初めての「ふるさとづくり大会」。その度にアイデア出しで頭をひねり、より良いイベントになるように苦労した、いつも以上に頭を使った年になったのではないかと感じています。みなさんはいかがですか？よい思い出とともに、よい年をお迎えください。

事務局 高橋章宏（中新保）

